

ABSTRAK

Indhiar Wulan Anggraini, 12101183088, Pemberlakuan Harga Berbeda Pada Pembayaran E-course Ditinjau dari Hukum Islam (Studi Kasus Pada Aplikasi Ruang Guru), Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Dr.H.Asmawi, M.Ag.

Kata Kunci: Pemberlakuan Harga Berbeda, Sistem Pembayaran, Bisnis Online, Hukum Islam.

Pemberlakuan harga pada setiap sistem pembayaran pada bisnis e-course belakangan ini marak terjadi pada bisnis online penyedia jasa pendidikan online yang mana hal terjadi di karenakan melonjaknya pengguna pembelajaran online pada siswa sekolah dasar hingga jenjang yang lebih tinggi di sebabkan pandemi covid-19 dengan sistem pembayaran yang ditawarkan pun cukup beragam, praktis dan cepat. Sistem pembayaran yang mudah menjadi salah satu hal yang menarik minat pelanggan sehingga biaya berlangganan kelas pada aplikasi ruang guru cukup beragam apabila menggunakan metode pembayaran tertentu.

Adapun Rumusan dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana bentuk pemberlakuan harga pada pembayaran pada aplikasi ruang guru? (2) Bagaimana tinjauan hukum islam terhadap pemberlakuan harga berbeda pada pembayara E-course dalam aplikasi ruang guru?

Dalam penelitian ini digunakan metode penelitian kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti berupa wawancara mendalam, dokumentasi, dan observasi. Teknis analisis dalam penelitian ini yaitu kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Perbedaan bentuk pemberlakuan harga berbeda dalam pembayaran pada aplikasi ruang guru ialah dimana terdapat potongan harga yang signifikan dimana pengguna ditawarkan beberapa promo menarik dan potongan berlangganan, Beberapa jenis kode Promo inilah yang mana jika menggunakan salah satu metode pembayaran akan terkena potongan diskon. (2) Islam memperbolehkan membayar dengan menggunakan memberapa jenis metode pembayar tanpa ada maksud untuk memperoleh diskon atau potongan harga yang sudah ditetapkan. Ibnu Abbas menjelaskan keterkaitan ayat tersebut dengan transaksi *as-salam* sebagaimana ungkapannya, "saya bersaksi bahwa *as-salam* yang dijamin untuk jangka waktu tertentu telah dihalalkan oleh Allah pada Kitab-Nya dan diizinkan-Nya". Tetapi islam melarang adanya diskrimanasi harga dan potongan harga.

ABSTRACT

Indhiar Wulan Anggraini, 12101183088, The Application of Different Prices on E-course Payments Reviewed from Islamic Law (Case Study on teacher's room application), Sharia Economic Law, Faculty of Shari'a and Law, Sayyid State Islamic University Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor Dr.H.Asmawi, M.Ag.

Keywords: Different Price Enforcement, Payment System, Online Business, Islamic Law.

The application of prices on each payment system in the e-course business has recently been rampant in online businesses providing online education services which is happening due to the surge in online learning users in elementary school students to higher levels due to the Covid-19 pandemic with the payment system offered is quite diverse, practical and fast. An easy payment system is one of the things that attracts customers so that the cost of subscribing to classes on the teacher's room application is quite diverse when using certain payment methods.

The formulation in this study is: (1) What is the form of price enforcement on payments on the teacher's room application? (2) How is islamic law against the imposition of different prices on E-course payers in the teacher's room application?

In this study, qualitative research methods and types of field research were used. The data collection techniques used by researchers are in the form of in-depth interviews, documentation, and observations. Technical analysis in this study is data condensation, data presentation, conclusion drawing and verification.

The results of this study show that: (1) The difference in the form of different forms of price enforcement in the payment in the ruang guru application is where there is a significant discount where users are offered several attractive promos and subscription discounts, Some types of Promo codes are where if you use one of the payment methods will be exposed to discounts. (2) Islam allows paying using any type of payer method without any intention of obtaining a discount or discount that has been set. Ibn Abbas explained the passage's connection to the *as-salam* transaction as he put it, "I testify that *the as-salam* guaranteed for a period of time has been justified by Allah in His Book and allowed By Him". But islam forbids the discrimination of prices and rebates.

الملاخص

إنديار وولان أنجرايني, ١٢١٠١١٨٣٠٨٨, تنفيذ أسعار مختلفة على أساس أنظمة الدفع في أعمال الدورة الإلكترونية التي تمت مراجعتها من الشريعة الإسلامية (دراسة حالة حول تطبيق غرفة المعلمين), الشريعة الاقتصادية كلية الشريعة والقانون, السيد علي رحمة الله جامعة تولونجاغونغ الإسلامية الحكومية, محاضر إشرافي

الكلمات المفتاحية: تطبيق أسعار مختلفة، نظام الدفع، الأعمال التجارية عبر الإنترنت، الشريعة الإسلامية.

وقد تفسى تطبيق الأسعار على كل نظام دفع في أعمال الدورات الإلكترونية مؤخرًا في الشركات عبر الإنترنت التي تقدم خدمات التعليم عبر الإنترنت وهو ما يحدث بسبب الزيادة في مستخدمي التعلم عبر الإنترنت في طلاب المدارس الابتدائية إلى مستويات أعلى بسبب جائحة كوفيد 19 مع أنظمة الدفع المقدمة متنوعة جدا وعملية وسريعة. يعد نظام الدفع السهل أحد الأشياء التي تجذب العملاء بحيث تكون تكلفة الاشتراك في الفصول الدراسية على تطبيق غرفة المعلم متنوعة تماما عند استخدام طرق دفع معينة.

الصياغة في هذه الدراسة هي: (1) ما هو شكل تطبيق الأسعار على نظام الدفع على طلب غرفة المعلم؟ (2) كيف تعيد الشريعة الإسلامية النظر في فرض أسعار مختلفة على نظام دافع المقرر الإلكتروني في طلب غرفة المعلم؟.

في هذه الدراسة ، تم استخدام أساليب البحث النوعي وأنواع البحث الميداني. تقنيات جمع البيانات المستخدمة من قبل الباحثين هي في شكل مقابلات متعمقة ووثائق وملاحظات. التحليل الفني في هذه الدراسة هو الحد من البيانات ، وعرض البيانات ، واستخلاص الاستنتاجات والتحقق منها.

تظهر نتائج هذه الدراسة ما يلي: (1) الفرق في شكل فرض الأسعار المختلفة في نظام الدفع على تطبيق غرفة المعلم هو حيث يوجد خصم كبير حيث يتم تقديم العديد من العروض الترويجية الجذابة للمستخدمين وخفض الاشتراكات، وبعض هذه الأنواع من الرموز الترويجية حيث إذا كنت تستخدم إحدى طرق الدفع فستتعرض لخصم. (2) يسمح الإسلام بالدفع باستخدام أي نوع من طريقة الدفع دون أي نية للحصول على خصم أو خصم تم تحديده. وشرح ابن عباس صلة المقطع بعقد السلام على حد تعبيره: "أشهد أن الإسلام المكفول لفترة من الزمن قد برره الله في كتابه وسمح به". لكن الإسلام يحرم وجود عناصر الربا الواردة في التمييز في الأسعار والحسومات.